
 

 

 

JUNTA DIRECTIVA NACI

C
 O

 M
 U

 N
 I

 C
 A

 D
 O

 

AÚN NO SE HA COBRADO EL SEGUNDO TRAMO DE LA EQUIPARACIÓN Y LA DIRECCIÓN 

GENERAL DEL CUERPO PROYECTA UNA NORMA SOBRE UNIFORMIDAD QUE, DE SEGUIR SU 

CURSO, PODRÍAN SUPONER

MEJORAR NI LOS ACTUALES MEDIOS, NI LA VIDA 

 

 

APCABOS continúa trabajando tanto “intra muros” del Consejo como “extra muros” de éste 

para PARALIZAR el nefasto proyecto de Orden Ministerial  que crea “ex novo” 

empleo de Guardia Civil y que por sus características es un burdo remedo de la divisa del Cabo 

1º del Cuerpo. 

  

APCABOS es la única Asociación que, defendiendo como propios los intereses de todos los 

CABOS del Cuerpo, se ha opuesto y se 

divisa; llegando, si el Director General del Cuerpo no impide tan aberrante ofensa a la tradición 

castrense del Cuerpo, a judicializar este humillante ataque al empleo que más y mejor

reflejado los valores del Cuerpo durante toda su existencia.

tenemos o qué nuevos (e ignorantes) somos!

 

APCABOS es consciente que judicializar un tema como el presente puede tener imprevisibles 

consecuencias, tanto para unos como para otr

otros); pues no olvidemos que la modificación que pretende la Dirección General del Cuerpo (o 

“la mano negra contra los Cabos”)

Cuerpo y a su carácter y naturaleza militar; por lo que nos podemos encontrar 

que, ante los Tribunales españoles, una Asociación Profesional defienda un símbolo 

esencia de nuestra naturaleza militar mientras que la Dirección General del Cuerpo defienda la 

implantación de una divisa 

reconocida  entre las divisas militares

judicial de hasta dónde llega nuestra naturaleza militar?

devolver la consideración, el prestigio

alcanzado su cénit con esta “

 

APCABOS ha solicitado le

“medidas”, que ni la sociedad (a la que servimos)

han demandado. Es alarmante

segundo tramo de la equiparaci

planteado una modificación normativa que conlleva un gasto

euros) destinado a elementos que en nada, absolutamente en nada, van a ir destinado

mejora de medios materiales ni a la mejora de la vida de
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AÚN NO SE HA COBRADO EL SEGUNDO TRAMO DE LA EQUIPARACIÓN Y LA DIRECCIÓN 

GENERAL DEL CUERPO PROYECTA UNA NORMA SOBRE UNIFORMIDAD QUE, DE SEGUIR SU 

PODRÍAN SUPONER MILLONES DE EUROS EN GASTOS QUE NO 

NI LOS ACTUALES MEDIOS, NI LA VIDA  DE LOS GUARDIAS CIVILES

APCABOS continúa trabajando tanto “intra muros” del Consejo como “extra muros” de éste 

para PARALIZAR el nefasto proyecto de Orden Ministerial  que crea “ex novo” 

y que por sus características es un burdo remedo de la divisa del Cabo 

APCABOS es la única Asociación que, defendiendo como propios los intereses de todos los 

CABOS del Cuerpo, se ha opuesto y se opondrá frontalmente a esta nefasta creación de una 

llegando, si el Director General del Cuerpo no impide tan aberrante ofensa a la tradición 

a judicializar este humillante ataque al empleo que más y mejor

lores del Cuerpo durante toda su existencia. ¡Qué desagradecía y poca memoria 

tenemos o qué nuevos (e ignorantes) somos! 

APCABOS es consciente que judicializar un tema como el presente puede tener imprevisibles 

tanto para unos como para otros (o mejor dicho, más para unos que para 

pues no olvidemos que la modificación que pretende la Dirección General del Cuerpo (o 

“la mano negra contra los Cabos”) va en una dirección diametralmente opuesta a la historia del 

naturaleza militar; por lo que nos podemos encontrar 

que, ante los Tribunales españoles, una Asociación Profesional defienda un símbolo 

nuestra naturaleza militar mientras que la Dirección General del Cuerpo defienda la 

plantación de una divisa “pagana” que nunca jamás han portado los guardias civiles ni es 

las divisas militares. ¿Quiere la Dirección General del Cuerpo abrir un debate 

de hasta dónde llega nuestra naturaleza militar? A APCABOS no

devolver la consideración, el prestigio y  el respeto hurtado a los CABOS 

su cénit con esta “absurda iluminación” haremos todo lo que haga falta.

s sean comunicados los detalles del impacto económico de estas 

que ni la sociedad (a la que servimos) ni los guardias civiles (a los que nos debemos) 

alarmante y preocupante que mientras que aún no se ha cobrado el 

segundo tramo de la equiparación, una “mano negra” escondida en alguna 

planteado una modificación normativa que conlleva un gasto (probablemente de millones de 

destinado a elementos que en nada, absolutamente en nada, van a ir destinado

mejora de medios materiales ni a la mejora de la vida de los guardias civiles.

Madrid

 

 

AÚN NO SE HA COBRADO EL SEGUNDO TRAMO DE LA EQUIPARACIÓN Y LA DIRECCIÓN 

GENERAL DEL CUERPO PROYECTA UNA NORMA SOBRE UNIFORMIDAD QUE, DE SEGUIR SU 

GASTOS QUE NO SE DESTINARÍAN A 

DE LOS GUARDIAS CIVILES 

APCABOS continúa trabajando tanto “intra muros” del Consejo como “extra muros” de éste 

para PARALIZAR el nefasto proyecto de Orden Ministerial  que crea “ex novo” una divisa para el 

y que por sus características es un burdo remedo de la divisa del Cabo 

APCABOS es la única Asociación que, defendiendo como propios los intereses de todos los 

ente a esta nefasta creación de una 

llegando, si el Director General del Cuerpo no impide tan aberrante ofensa a la tradición 

a judicializar este humillante ataque al empleo que más y mejor  ha 

¡Qué desagradecía y poca memoria 

APCABOS es consciente que judicializar un tema como el presente puede tener imprevisibles 

dicho, más para unos que para 

pues no olvidemos que la modificación que pretende la Dirección General del Cuerpo (o 

diametralmente opuesta a la historia del 

naturaleza militar; por lo que nos podemos encontrar con la paradoja 

que, ante los Tribunales españoles, una Asociación Profesional defienda un símbolo que es 

nuestra naturaleza militar mientras que la Dirección General del Cuerpo defienda la 

que nunca jamás han portado los guardias civiles ni es 

. ¿Quiere la Dirección General del Cuerpo abrir un debate 

A APCABOS no le gustaría; pero por 

a los CABOS  durante tantos años y 

haremos todo lo que haga falta. 

los detalles del impacto económico de estas 

ni los guardias civiles (a los que nos debemos) 

que mientras que aún no se ha cobrado el 

ón, una “mano negra” escondida en alguna “cueva” haya 

(probablemente de millones de 

destinado a elementos que en nada, absolutamente en nada, van a ir destinados, ni a la 

los guardias civiles. ¡¡Inaceptable!!  

Madrid, 19 de febrero de 2019 


